



## Enrique Alfaro lanza encuesta para renombrar Pelé al Jalisco

El Gobernador del Estado de Jalisco, Enrique Alfaro ha lanzado una encuesta para renombrar el Estadio Jalisco a Pelé. El mandatario, Enrique Alfaro, retomó la propuesta que sugirió el presidente de la FIFA, Gianni Infantino, para que cada País afiliado al máximo órgano rector del futbol nombrara a uno de sus estadios con el nombre de Pelé. Esta mañana, el Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, escribió en sus redes sociales que enviará a Clubes Unidos de Jalisco la institución integrada por Atlas, Leones Negros de la UdeG, Chivas, y Oro Jalisco, para que consideren renombrar al Estadio Jalisco con alguno de las 3 opciones que él sugirió a través de una encuesta.

"Voy a enviar una propuesta a Clubes Unidos de Jalisco para que uno de los estadios donde Pelé construyó su legado lleve su nombre", escribió Enrique Alfaro.

[https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?\\_rval=1&urlredirect=/enrique-alfaro-lanza-encuesta-para-renombrar-pele-al-jalisco/ar2535326](https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/enrique-alfaro-lanza-encuesta-para-renombrar-pele-al-jalisco/ar2535326)